
LA PAROLE À UN CONSTRUCTEUR

Pour ce numéro d’InfoMag, 
Internorm vous fait découvrir un 
constructeur partenaire de notre 
réseau : CBE (Construction Bois 
Ecologique) via une interview 
réalisée du dirigeant : M. Pinte.

Tout commence en 2005 lorsque 
Stéphane Pinte décide de reprendre 
une société sur le secteur de 
Redon forte de 30 ans d‘existence. 
Attiré par le côté familial et sécurisant, 
il s’associe alors avec la marque 
Internorm dans laquelle il retrouve 
l’assurance d’une entreprise sérieuse 
et de qualité grâce aux 80 ans 
d‘expérience détenues dans un 
domaine tel que la menuiserie.

Pour ce dirigeant, l’un des nombreux 
points appréciables qu’il reconnaît en 
travaillant avec Internorm, concerne 
le fait qu’il peut toujours trouver un 
interlocuteur qui soit capable de 
répondre rapidement à toutes les 
questions techniques. Les commerciaux 
terrains étant aussi techniques que 
commerciaux, cela lui permet d‘avoir 
des aides rapides et précises dans 
toutes les situations. « Les décisions 
ne traînent pas comme chez 
certains fournisseurs. »

Autre avantage de son partenariat : 
« l‘innovation permanente des 
produits fait que l’on trouve toujours 
une solution pour nos clients. »

En effet, que vous ayez un dossier 
RT 2010, RT 2012, Bioclimatique ou 
Passif, il y a toujours le produit qui 
convient au projet.

Pour exemple, étant réfractaire au volet 
roulant en raison du pont thermique 
que cela engendre, M. Pinte a vu dans 
le store intégré une évidence et surtout 
LA solution à proposer à ses clients.
Cette société apprécie également le 
prêt du matériel de démonstration 
réalisé par Internorm. Ce service montre 
l’investissement d’Internorm et son 
engagement envers ses partenaires 
pour aller au-delà de ce qu’offrent 
les concurrents. Pour M. Pinte, 
« Internorm a compris que pour 
recevoir, il faut savoir donner. »

Enfin, le fait qu‘Internorm France ait pu 
se structurer pour devenir centre agréé 
de formation et ainsi pouvoir prodiguer 
des formations tant techniques que 
commerciales à moindre coût, valorise 
une nouvelle fois ce partenariat. 

Pour le dirigeant, celui lui a permis 
de participer à diverses formations et 
ainsi d’avoir directement une remontée 
d‘informations utiles pour l‘évolution de 
son travail.

Une phrase de conclusion sur votre 
partenariat avec Internorm ?
« Je vois l‘avenir d‘un bon œil en 
partenariat avec Internorm et je 
conseillerais, comme je l‘ai déjà 
fait, nos produits à des confrères… 
éloignés de mon secteur quand 
même ! »
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